

MINI-NOTICIAS

Chismorreos, rumores, etc.

Se dice que...

...en relación al fútbol, la hinchada talaverana se encuentra muy contenta ya que cabe sea pronto un hecho el nuevo campo de deportes. Esto se debe a la posibilidad de que el Real Madrid y el Talavera militen ambos en Primera... Primera Regional Preferente, si los dos equipos continúan logrando los resultados que hasta aquí vienen ofreciendo. Y naturalmente el Real Madrid no se permitiría jugar en un campo como el que actualmente poseemos.

...la pasada cabalgata de Reyes no pudo ser más ridícula. Piensan los padres que es preferible no salga a que aparezca de nuevo como lo hicieron el último 5 de enero, ya que los pequeños, hechos a la idea de la fastuosidad de tan egregios personajes, quedan totalmente decepcionados y con la mosca tras la oreja.

Ignoramos las causas del desastre, pero en cualquier caso confiamos no se repita el bochornoso espectáculo. Es mejor dejar a la imaginación de los pequeños cómo debe de ser el cortejo real.

...a propósito de Reyes Magos, los tres de Oriente estuvieron el sábado día 15 en el Colegio de Educación Especial "Ntra. Sra. de la Esperanza", donde en una fiesta patrocinada por la Hermandad de Donantes de Sangre, que ya va siendo tradicional, hicieron las delicias de los pequeños que allí reciben educación. Pero uno de los legendarios personajes, el Rey Melchor precisamente, proporcionó a todos una extraordinaria sorpresa. Este, en unión de "su buen amigo Méndez" se dedicaron en "horas libres" a hacer una colecta entre sus amistades, consiguiendo recaudar una estupenda cifra: más de 115.000 pesetas, que unidas a lo que obtuvieron los pajes por "pase de bandeja", en el acto del colegio, hizo superasen las 125.000 pesetas, cantidad que íntegramente pasó a engrosar la tesorería de la escuela bien necesitada de estas inyecciones. Maravilloso el gesto del rey "rubio", magníficamente secundado por el "negro" y el "cano", que a buen seguro les representaría una gran satisfacción. Por nuestra parte le dedicamos, junto con nuestra admiración y aprecio, un sincero aplauso. Eso se llama CORAZÓN Y EFICACIA. Con callada labor y sin aspavientos de ningún tipo lograron una bonita cifra. ¡Ehonorabuena grande y un fuerte abrazo!



El Rey Melchor entrega la cantidad recaudada a la Directora del Centro, señorita Mary Sol Castellote. (Foto Rodríguez)

...en Alpedrete, pueblo de la provincia de Madrid, ha sido recientemente dedicada una calle a los donantes de sangre. Parece ser que el propio Alcalde de Madrid también ha prometido hacer lo mismo con una vía de la capital, lo que nos hace pensar que tal vez no sería tan difícil conseguirlo igualmente para Talavera. A tal fin suponemos que la Hermandad de Donantes existente en nuestra ciudad se dirigirá al Excmo. Ayuntamiento con propuesta de que así sea, esperando su aprobación por parte de nuestros municipios.

...en la cena de hermandad celebrada recientemente por PREDESA empresa editora del periódico, se solicitó para don Eladio Martínez Montoya la Medalla del Trabajo, dada su dilatada labor dedicada a las artes gráficas e informativas. La propuesta fue unánimemente bien acogida, pues don Eladio goza de gran popularidad y la estima de todos cuantos le tratan. Confiamos en su rápida consecución ya que sus muchos merecimientos así lo justifican.

El buen sentido de nuestros lectores habrá subsanado el lapsus padecido respecto a la mini-noticia aparecida en el número anterior relativa a las plantaciones de espárragos. Donde dice "Por todo ello, parece ser nos encontramos ante un cultivo interesante que puede proporcionar bastante más de 2.000 ptas. por Ha". Donde dice 2.000 ptas. debía decir 200.000 ptas. Perdón.

Tito Varas

Comentario político de la semana

NACIONAL

Terminadas las vacaciones navideñas, un poco extendidas, el día once de este mes se reanimó la actividad política nacional.

—Las Cortes empiezan en esta misma fecha los debates sobre el proyecto de Ley de Asociación Sindical. Hay dos proyectos: uno, presentado por el Gobierno y otro, por la Ponencia de Leyes Fundamentales que preside el Sr. López Bravo, y que es más abierto; es prueba evidente de la buena voluntad de nuestros Procuradores en el proceso democratizador en el que estamos involucrados.

Considero que será una Ley trascendental en el decisivo paso hacia la democracia. El ex-ministro de Trabajo Sr. Suárez es partidario de que la Ley se apruebe por Decreto por no involucrar a los Procuradores en Cortes en algo que considera, en cierto modo, contra-fuero. Afortunadamente, la cosa marcha y a las alturas de la aparición de este número de "LA VOZ DE TALAVERA" ya está aprobado por la Ponencia el artículo primero.

Es muy significativo que la repetida Ponencia redactara un proyecto distinto al propuesto por el Gobierno, aunque muy parecido y que en las primeras sesiones de discusión del mismo tuviera más aceptación el propuesto por el Gobierno.

En lo que sí parece que estamos todos de acuerdo es en que es una especie de Ley de Bases que habrá que desarrollar "a posteriori" y en que es un imprescindible paso en la andadura hacia la democratización de nuestro sistema.

—Las asociaciones sindicales deben ser independientes de las políticas. Esto va a ser muy difícil de lograr si tenemos en cuenta que UGT (Unión General de Trabajadores) se corresponde con el PSOE (Partido Socialista Obrero Español) y CC.OO., Comisiones Obreras (léase Camacho) con el PCE (Partido Comunista Español).

—Ya han empezado las negociaciones entre el Gobierno a nivel de Presidencia y la mini-comisión negociadora de la oposición y Alianza Popular. Confiamos que el Presidente Suárez sabrá salvar el escollo que esto representa ya que siendo el tema principal la elaboración de la Ley electoral, no quedan al margen supuestos previos tales como una más amplia amnistía y el reconocimiento de todos los posibles partidos políticos incluido el Comunista que preside Dolores Ibarruri.

—Primer Consejo de Ministros en el Palacio de la Moncloa con importantes nombramientos militares: don José Vega

Rodríguez, como General Jefe del Estado Mayor del Ejército y don Francisco Gómez Salazar, como Capitán General de la Primera Región Militar.

Anotamos esto por la importancia que damos a las funciones del Ejército en estos momentos tan trascendentales, de acuerdo con las responsabilidades que le tienen asignadas las Leyes Fundamentales y el elevado espíritu patriótico suficientemente demostrado en las declaraciones del General Gutiérrez Mellado y en la expresa voluntad de renunciar a presidencias de gobierno, según se ha leído en el libro "D. Juan Carlos I de España habla".

INTERNACIONAL

—En Moscú ha habido explosiones en el Metro, uno de los mejor montados del mundo.

Algunos creen que se trata de un atentado provocado por grupos terroristas (de los que sólo conocíamos su existencia en países occidentales) y los más suspicaces creen que se trata de una manipulación de la KGB (correspondiente a la CIA americana) para tener justificación en las actuaciones que estimen pertinentes aunque contravengan las disposiciones del acuerdo universal de Helsinki.

—Estamos a muy pocas fechas de la toma de posesión del nuevo primer magistrado de la nación americana, Mr. Carter, que ya tiene nombrados y aceptados varios Ministros (allí los llaman Secretarios) por el Senado. Por tratarse de una primera potencia mundial, todos los países están a la expectativa. Oiremos su discurso programático y después opinaremos.

—En Francia, el asunto ABU DAUB ha traído cola. Este señor, se supone que fue el director de la operación terrorista que costó la vida a varios atletas israelíes de las Olimpiadas de Munich, aunque ahora él lo niegue. Se trataba de un comando de la O.L.P. (Organización para la Liberación de Palestina). Fue reclamado por Alemania y por Israel pero Francia supo liquidar el asunto diciendo que el poder judicial no encontraba motivos suficientes para su retención.

Nos acordamos en este caso del asunto del secuestro del Presidente del Consejo de Estado don Antonio-María de Oriol y Urquijo y del caso Carrillo. En este último dijo, bien, el Gobierno, que estaba en manos de los jueces; pero el resultado es que a pesar de no tener pasaporte, reside ahora ya libremente en España.

TEOFILO

**SE VENDEN
DOS GANADERIAS BRAVAS
Una de 1.ª y otra de 2.ª**

**Zona:
NAVALMORAL DE LA MATA
Razón:
TELF. 927/530799**

PACOS-TINTE
LIMPIA SU ROPA
GARANTIZADO URGENTE
Trinidad, 6.-Alfares, 34.

GONZALEZ, MORALES Y CIA.
COLONIALES. Avda. José Antonio, 22. Telf. 80 16 69. Sucursal: San Francisco, 8. Telf. 80 00 43. Cubiertas, Lubrificantes y Accesorios. Estación de Servicio.-Telf. 80 10 71.